

## DOSSIER DE PRESSE 2012

### Fileri Filera: un travail autour du chant traditionnel



L'association Fileri Filera a proposé le week-end dernier un stage de chant, en lien avec le concert de « La Mal Coiffée » au Vieux Couvent. Evelyne Girardon a animé ce stage pour une cinquantaine de chanteurs de la région. Spécialiste reconnue du répertoire traditionnel, elle a fait découvrir aux stagiaires des mélodies venant du Canada, du

Berry, de Vendée et bien sûr de Bretagne, issues du collectage d'Hervé Dréan, de La Roche-Bernard.

L'objectif est d'harmoniser une mélodie traditionnelle sans en dénaturer son caractère modal, en travaillant avant tout sur l'écoute et le ressenti et non sur l'écrit. Un beau travail autour de l'oralité en allant à la source même des chants tels qu'ils ont été collectés auprès des chanteurs de tradition. Prochain stage de chant, les 25 et 26 mai avec Justin Bonnet et Les Têtes de chiens.

Source Ouest France : <http://www.ouest-france.fr/bretagne/vannes-56000/fileri-filera-un-travail-autour-du-chant-traditionnel-801295>

### Deux groupes pour terminer le festival Fileri-Filera

Dans le cadre du festival Fileri-Filera, la commune a accueilli lundi 28 mai Les Fous de Bassan du Pouligen et Les Bateliers de Celac de Questembert. La prestation a été remarquable et le public conquis. La présidente de la chorale de La Roche-Bernard, Chantal Bloyet, organisatrice du festival, a salué la réussite et remerciée la commune de Noyal-Muzillac, qui assurait sa clôture. Jean-Claude Thomas, adjoint culturel, a promis la participation de la commune aux prochaines éditions.



Source Ouest France : <http://www.ouest-france.fr/bretagne/vannes-56000/deux-groupes-pour-terminer-le-festival-fileri-filera-1296459>